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群馬地域審議会における『その他』の質疑一覧 
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□ その他の質疑                            

内容区分 No 質   疑 回   答

北消防署群馬分署の改善

について

１ ・ 群馬地域防災拠点を望む。北消防署群馬分署は老朽化が進み、目

を覆いたくなる状況である。緊急事態に、安心、かつスピーディー

に対応していただくためにも早急に改善を求める。 

・ 群馬公民館跡地に、高崎北部地域の防災拠点となる施設として、

建設していただきたい。 

２ ・ 北消防署群馬分署の建物老朽化と、分署に面する道路渋滞から、

出動への悪影響が想定される。敷地も、車両整備等に不都合が生じ

ているように思えることから、早めの移転を検討すべきではない

か。 
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内容区分 No 質   疑 回   答

３ ・ 分署が設置された当時は、群馬町の中央に位置し、良い環境であ

ったと思われるが、４０年経過した現在、地域が大きく変貌し、そ

れに十分対応できるのか懸念される。 

敷地、建物、駐車場等は狭く、場所も交差点付近のため、交通量

が多く、頻繁に渋滞しており、緊急出動に支障をきたしている。 

群馬支所東側の、群馬公民館跡地への移転を検討していただきた

い。 

三ツ寺公園について １ ・ 三ツ寺公園の遊戯広場は、小さい子どもたちが大勢利用しており、

それを大人たちが見守っているが、日陰の場所が少なく、困ってい

る。以前、対応をお願いした際には、樹木の成長を待つよう回答が

あったが、それでは長年かかってしまう。日傘になるようなテント

などを、早急に増設してしただけないか。
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内容区分 No 質   疑 回   答

２ ・ 三ツ寺公園の堤には、さまざまな水鳥が飛来している。来訪者が

興味を持って観察できるよう、鳥の写真や名前等の掲示板を設置し

ていただきたい。

・ スワンボートがあまり活用されていないよう見受けられる。手漕

ぎボートを導入すれば、利用世代をさらに広げられるのではない

か。

群馬地域のぐるりんにつ

いて

１ ・ ４月から改正された、群馬地域のぐるりんは、日曜日、祝日は運

休となっている。その日にソシアス等で行事があっても利用でき

ず、公共交通機関の利用を促進できないのではないか。
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内容区分 No 質   疑 回   答

高崎玉村スマートインタ

ーチェンジ周辺の整備に

ついて

１ ・ 高崎玉村スマートインターチェンジの出入り口付近に、高崎の農

産物の大販売センターを造る準備に入っていると聞いているが、現

在どのような状況にあるのか。

  地域のブランド化の推進、外部への事業拡大への良い仕掛けであ

り、早急な立ち上げをお願いしたい。 

「富岡製糸場と絹産業遺

産群」を活用した地域活性

化策について

１ ・ 世界遺産への登録が確実となった「富岡製糸場と絹産業遺産群」

を活用した地域活性化策について、高崎市として何か考えている

か。 
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内容区分 No 質   疑 回   答

大雪対応について １ ・ 本年２月の大雪は、どのようにしたら良いか大変戸惑った。今後

の大雪対策として、まず初めの自助作業、そして次の相互作業へス

ムーズに移行できる体制作りが必要ではないか。 

また、市として大雪対策をどのように進めていくのか、具体的に

雪の捨て場なども含め、教えていただきたい。 

避難場所について １ ・ 非常事態の避難場所について、どのように市（支所）としては考

えているのか。
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内容区分 No 質   疑 回   答

時間外使用可能トイレの

設置について 

1 ・ 群馬支所は、周辺にソシアス、教育センター、群馬福祉会館、群

馬図書館、群馬商工会館があり、研修会等の集合、出発場所として

利用されることが多い。以前は群馬公民館に、時間外も利用可能な

トイレがあったが、取り壊しとともになくなってしまい、大変不便

を感じている。時間外にも利用可能なトイレの設置をお願いした

い。 

金古運動広場の軟式野球

場のスコアボードについ

て 

１ ・ 金古運動広場の軟式野球場の利用者から、スコアボードを見やす

い場所への設置を要望する声が上がっている。現在は、バックスク

リーンにボールカウントを表示するランプがあるのみで、スコアボ

ードは、観客席から見づらいところに設置されている。 

  来場者が、一見して試合の進行や得点が分かるよう、見やすい位

置への設置を検討いただきたい。 


